



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

かがやく自分を育てよう

目指す子ども像
自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子

秋の交通安全週間です。事故にあわない、起こさないようにしましょう。

佐川野小収穫の秋・2学期がスタート!

2学期がスタートして、20日が過ぎようとしています。まだまだ暑い日が続きな
かなか校庭で思いっきり遊ぶことが難しい日が続いています。

9月3連休明けに4、5年生の宿泊学習、読書感想文審査会（本校会場）、教育委
員訪問、さつまいも掘り、稲刈り、友沼小との合同音楽鑑賞会、そして、10月26
日の佐川野っ子大運動会へと今までで一番忙しい季節になりそうです。また、2学期
は、保護者の方や地域の皆様のご理解とご協力が今まで以上に必要です。どうぞよろ
しくお願いいたします。

音楽室にて参集して終業式・始業式

今年度は、1学期終業式と2学期始業式は、熱中症対策のため、音楽室の
エアコンをつけて実施しました。

《終業式》7/19 【児童代表】「1学期を振り返って」 5年 片野泰佑さん

（前略）漢字の十問テストの勉強を通して、とめ、はね、はら
いを意識し、読みやすい丁寧な字を書くことができるように努力
しました。（中略）4、5年生で行く宿泊学習を頑張りたいです。
友達と協力して活動し、良い経験になるようにしたいです。



《始業式》9/2

【児童代表】「2学期にがんばりたいこと」 2年 坪井葵さん
2学期にがんばりたいことが3つあります。1つめは持久走記
録会です。（中略）2つ目は運動会です。（中略）3つ目は、みん
なとなかよくすることです。（中略）みんなと楽しい2学期にし
ていきたいです。



《校長あいさつより》

（前略）この夏休み印象に残っているテレビニュースは何ですか？
パリオリンピックが始まった頃は、「大逆転!」途中から「逆転負け」逆転して喜ぶ
人の反対側には、逆転されて悔しがる人もいますよね。大谷翔平さんの前人未到の
ホームラン、盗塁いつまでも続きそうですね。43：43（9月19日現在は48
：49）・・・デコピンも始球式しました。パリパラオリンピック、次々に水泳で全盲
のエース木村敬一選手が、本職ではない50m自由形で金メダル。車いすラグビー、
3連勝で準決勝へなどなど。オリンピック選手に対する誹謗中傷も問題に。参加でき
なくなった人もいましたね。さらに、間違っって投稿した瞬間に、たくさんの仕事を
失った人もいましたね。どんな言葉も受け取る人が嫌な思いをしたら、いじめです。
オリンピック選手の早田ひなさんが、知覧特攻平和会館へ行きたいと発言したこと
～裏面へ続く～

も話題になりました。戦争体験を語る人も減ってきています。自分から調べて、戦争をしない方法を考えないと皆さんが、大きくなった時、巻き込まれてしまうのではないのでしょうか。来年は、戦後80年です。～略～目標をもって頑張りましょう。

【お礼】 9月7日(土)に150周年記念実行委員会会長(小規模特認校推進会議会長)の館野悦男様、委員の小泉晴雄様、小泉常男様、折原勝夫様、大中清見様、地域の館野孝良様、館野勝様、峯一夫様、本校職員のご両親様が校庭の草刈りをしてくださいました。暑い中、佐川野小学校をきれいにしてくださり、ありがとうございました。

2学期になって ①交通安全教室をしました。

シミュレーターを使って後方の安全確認が大切だということ学びました。



②3年生、JAおやま野木松原大橋直売所、たいらや見学に行きました。



③若林にお住まいの木内様による、校歌のご指導をいただきました。150周年記念行事で、地域の方も一緒に校歌を歌えたらなと考えています。

④全校児童によるサツマイモのつる返しを行いました。サツマイモ掘りが楽しみです。



⑤おひさま教室に他校の先生方がお見えになり授業参観をされました。野木町では、小小、小中交流



が盛んに行われています。

⑥1、2年生が合同で食育の出前授業を野木町栄養士の宮田先生にいただきました。残さず食べようと気持ちを新たにしました。



《学校運営協議会》9月11日

1学期末に行った学校評価(児童、職員)について説明しました。

【学力UP】肯定的評価が9割(ノ)を超えています。「進んで読書に取組」では、30%の児童が否定的な回答をしていて今年度も低いです。読書週間や家読を進め、読書の楽しさを感じさせる工夫が必要です。ご家庭での読書の時間を確保し、ご家族みんなで読書をするなどの雰囲気作りをお願いいたします。

【心力UP】「互いを思いやる」は7%の児童が否定的に評価していました。否定的な評価をした児童には個別に対応したいと思えます。「自分のよいところ・よくないところ」は肯定的な評価が86%(ノ)しかありませんでした。保護者の方や教職員がほめているが一部の子には届いていないことが分かりました。地域の方にもたくさん褒めていただけたらと思えます。

【体力UP】全ての項目で8割以上(ノ)が肯定的評価でした。

【家庭・地域との連携】「各種便りや連絡帳」「保護者に子どもの様子を伝える」では90%以上がよくあてはまると答えているところから学校の様子は伝わっていると考えます。「あいさつや言葉遣い」に関しては95%以上の児童がよくできていると答えています。野木中学区のテーマ「響き合う心」をもとにあいさつを心掛けている成果だと思えます。

お願い

《10月1日(火) 予定の稲刈りにボランティア募集》

午前8時45分頃から、稲刈りを行います。かえる農場の館野様が先生となり、子どもたちに教えていただきます。時間内に終わるように、子どもたちにできない作業を手伝っていただければと思います。(あくまでも子どもたちが自分たちでできることは頑張ります。)保護者の方、地域の方大歓迎です。佐川野っ子達と稲刈りをしませんか?お天気によっては、延期することもありますので無理のないようお願いいたします。(実施の問い合わせは、学校へ56-0888)

